

De Ciudad Real a Canarias en do mayor



La concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Ciudad Real está de fiesta, o al menos uno de los grupos de música que consiga ganar el Certamen de Música Joven "Fusión Lokal". Al certamen podrán participar los grupos musicales cuyos componentes, o alguno de ellos, resida en la ciudad o sea usuario de la Tarjeta Joven Municipal.

El espectáculo está servido, no habrá quien se quede sin disfrutar del evento que tendrá lugar el día 22 de diciembre, ya que cualquier estilo es válido para presentarse a esta primera edición del certamen.

Los grupos que decidan participar en el certamen deben presentar una maqueta con un mínimo de tres canciones y máximo de siete. El fallo del jura-

Los grupos deben
presentar una
maqueta con un
mínimo de tres
canciones y máximo
de siete

do se hará válido en una primera fase de selección entre el 21 y el 1 de diciembre, de la cual saldrán seis grupos finalistas. La fase final será en la antesala a la Navidad, el día 22 de diciembre, cuando los finalistas presenten tres temas en un concierto en directo, tras la finalización del cual se otorgarán el primer y segundo premio.

Algo que cautiva de dicho concurso son los interesantes premios que se otorgan, cómo no el más llamativo es el primero. Se trata de la participación del grupo ganador en la IV Edición del Festival Lebrancho Rock 07, de Fuerteventura en las Islas Canarias, los días 30 y 31 de marzo de 2007, con los gastos de viaje y alojamiento pagados. El segundo clasificado dispondrá de 600 euros para material musical. Una oportunidad única para disfrutar o ampliar los instrumentos o calidades musicales del grupo. Pero lo más importante ahora, que aún está abierto el plazo es participar, para dejar el listón bien alto y demostrar el gran valor musical que existe en Ciudad Real. Una apuesta más por la gente joven, que ahora sólo falta ganar. *

